

Fuente:El Diária de Hoy

Fecha:05/10/10

Título:Urge banco de leche para prematuros

Link: [http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota\\_completa.asp?idCat=6364&idArt=5201464](http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota_completa.asp?idCat=6364&idArt=5201464)

## Urge banco de leche para prematuros

Si el país pretende mejorar sus índices de supervivencia de bebés prematuros no debería discutir más el tema e instalar cuanto antes bancos de leche. Esa es la propuesta de la directora ejecutiva del Centro de Apoyo a la Lactancia Materna (Calma), Ana Josefa Blanco, y el coordinador de bancos de leche en Guatemala, el pediatra Miguel Ángel Soto.

Ambos disertaron en el congreso anual de la Asociación de Pediatría de El Salvador sobre cómo la existencia de un banco de leche humana permite aumentar la supervivencia de los bebés prematuros o desnutridos.

Soto, quien es jefe de Pediatría en el Hospital Nacional de Antigua Guatemala, explicó que en los dos años que tiene de funcionar el banco de leche en ese nosocomio "los índices de infección neonatal han bajado casi a cero".

El pediatra aseguró que las infecciones registradas se deben a que los niños son remitidos en esa condición desde otros centros sanitarios. "Aun así esos niños infectados, dándoles leche materna, se recuperan mucho más rápido", expuso.

La directora ejecutiva de Calma informó que aunque el país tiene asegurado el apoyo técnico del Gobierno de Brasil para instalar un banco de leche humana y ya se tiene personal capacitado para manejarlo, aún se carece de una política de Estado para la lactancia materna.

"En una política, el tema de la lactancia materna tiene que ser fundamental en el combate al hambre y a la pobreza y, por supuesto, la seguridad alimentaria de la población", aseveró.

Blanco cree que esa carencia ha influido en que la reducción de la mortalidad neonatal haya sido poco significativa.